

Erlebnistag im Haus der Natur

Verein Herzkinder Österreich startete Frühlingstreffen mit Alligatoren, Leguanen und vielen bunten Fischen.

Linz/Salzburg, xx. März 2017 – Unter dem Motto „Erlebnis – Haus der Natur“ stand vergangenen Samstag das Herzkindertreffen in Salzburg. Bei der Führung durch das Haus erfuhren herzkranken Kinder und ihre Eltern Wissenswertes über Giftschlangen von der Kobra bis zur grünen Mamba, das versteckte Leben der giftigen Krustenechsen sowie die artgerechte Haltung der Mississippi-Alligatoren. Der Reptilienzoo gehört zu den schönsten in Europa, die Alligatoren im Großterrarium in Salzburg sind bereits mehr als 30 Jahre alt. Im Aquarium gab es unter anderem Tiere aus tropischen Korallenriffen und aus den tropischen Gewässern Afrikas, Südamerikas und Südostasiens zu bestaunen. Nach der Führung stärkten sich die Kinder im Picknickraum. Anschließend tauschten die Eltern Informationen und Neuigkeiten aus. Diese Zeit nutzten die Kinder, um sich noch etwas im Sciencecenter im Haus der Natur umzusehen. Zu den Besonderheiten gehören die fantastische Wasserelementierlandschaft oder der interaktive „Ski glider“ mit dem Originalski von Weltmeister Michael Walchhofer. Im simulierten Abfahrtslauf konnten die Kinder ihr Gleichgewichtsgefühl testen. Michaela Altendorfer, Präsidentin und Geschäftsführerin von Herzkinder Österreich, bedankte sich bei Andrea Mangelberger sowie Maria und Stefan Eisl ganz herzlich für die Organisation dieses erlebnisreichen Nachmittags.

Corporate Data

1995 wurde der Verein gegründet, seit 2007 heißt die Plattform Herzkinder Österreich. Der Verein ist eine österreichweite Anlaufstelle für alle nicht medizinischen Anliegen und Belange für herzkranken Kinder, Jugendliche und deren Familien. Im Sommer 2008 wurde mit der Adaptierung des „Teddyhauses“ in Linz begonnen, im Herbst 2008 die Wohneinrichtung für betroffene Familien eröffnet. 2009 wurden in allen Bundesländern Informationsstellen für Herzkinder und deren Angehörige eingerichtet. Seit 2015 steht ein weiteres Teddyhaus in Wien zur Verfügung. Auf der Volksbank – IBAN: AT18 4533 0400 5005 0000 – wurde ein eigenes Spendenkonto für den Verein eingerichtet. Diese Spenden sind steuerlich absetzbar. Michaela Altendorfer kümmert sich als Präsidentin um die Agenden der Herzkinder Österreich.

Mehr Informationen unter: **www.herzkinder.at**

Für Rückfragen steht Ihnen gerne zur Verfügung:

Kommhaus

Altausseeer Straße 220

8990 Bad Aussee, Austria

Tel.: +43 3622 55344-0

Fax: +43 3622 55344-17

E-Mail: presse@kommhaus.com